



Muchos amigos, de ámbitos profesionales muy distintos, se acercaron a La Casa Magnífica para celebrar los 30 años de trayectoria en la radio de Miguel Mena. BEATRIZ PITARCH



Nieves Ágreda, Miriam Monterde, Isabel Lahuerta, Irene Carmen, María López, Pilar Pastor, María Jesús Lorente y Ana Solana, en la entrega de premios del Club de Opinión La Sabina.



Miguel Mena, en las escaleras de acceso a La Casa Magnífica. BEATRIZ PITARCH



En junio ya participó Gardeniers en el mercado agroecológico y hoy vuelve a estar presente en la plaza Sinués. HERALDO

De las alturas al subsuelo y a dos citas solidarias

El evento social de la semana ha sido, sin duda, la entrega de los premios anuales del Club de Opinión La Sabina que recibieron la catedrática de Literatura Española, **Aurora Egido**, y las hermanas **Ana y Laura Marcén**, impulsoras de la empresa Ecomonegros 03. Aurora se mostró un tanto abrumada de tantos reconocimientos como lleva después de que fuese elegida para ocupar el sillón B de la Real Academia Española. Y Ana y Laura, más que abrumadas, estaban encantadas de poder compartir la Sabina de Plata con sus padres, primos, tíos y abuelos. Todos arrojaron a las jóvenes empresarias y hasta llevaron unas cuantas espigas recién cosechadas del Trigo Aragón 03 que han recuperado para elaborar todo tipo de productos de repostería.

A la cita en la terraza del Museo Pablo Serrano acudieron muchas mujeres aragonesas con mando en plaza que representan un buen ejemplo de los objetivos que pretende este club: potenciar la participación de las mujeres en la vida cultural, política y económica en condiciones de igualdad. Y lo cierto, como muy bien apuntaba su presidenta, **Pilar Pastor**, es que lo están consiguiendo. Por ejemplo, en el listado del último año de las 100 mujeres líderes de España ya hubo tres aragonesas: Josefina

Maestu, Teresa Perales y Celia Sánchez Ramos; la Wikipedia 'Mujeres en Aragón', en la que colabora el Instituto de la Mujer, casi cuenta con 200 registros y sigue creciendo; y el alcalde de Zaragoza, después de que en los últimos años no hubiese representación de mujeres en los premios y reconocimientos de las fiestas, reaccionó y en 2012 la presencia femenina fue muy importante con Soledad Puértolas, Teresa Perales, Cristina Yáñez, Andrea Blas...

Y así, semilla a semilla, el trabajo de la junta directiva y de las socias del Club de Opinión La Sabina, va asentándose y dejando poso. Por ello brindaron los muchos invitados que acudieron a la entrega de estos premios y mujeres como **Nieves Ágreda**, **Miriam Monterde**, **Irene Carmen**, **María López**, **Carmen Peña**, **Isabel Lahuerta**, **Anabel Elduque**, **María Jesús Lorente** o **Ana Solana**, todas ellas empresarias o directivas con importantes responsabilidades en la Cámara de Comercio, en tareas de formación y en diferentes asociaciones empresariales.

Y de una terraza con encanto a un local con mucho magnetismo. Unos cuantos amigos del escritor y periodista **Miguel Mena** bajaron el martes las escaleras de La Casa Magnífica. Era 9 de julio y hacía exactamente 30 años que Mena empezó a dar sus primeros pasos en la radio. Fue exac-



tamente el 9 de julio de 1983 cuando pinchó su primer disco en el programa 'Parafernalia' y para celebrar este peculiar aniversario, sencillamente quiso rodearse de buenos amigos y volver a ponerse a los mandos de la mesa de mezclas.

Tan solo pinchó vinilos durante la sesión. Preparó a conciencia el repertorio en el que se escuchó a The Cure, The Jam, Smiths, Nacha Pop, Niños del Brasil... y apenas se alejó durante la velada de los ritmos ochenteros. Eso sí, de vez en cuando dio el relevo **Octavio Gómez Milián** pa-

ra saludar al personal y tomarse tranquilamente una cerveza. A la cita acudió una representación muy plural del universo de Miguel Mena. Por supuesto, muchos compañeros de Radio Zaragoza, como **Beatriz Pitarch**; de la música, **Jorge Gascón**, de Los Reverendos, y **Santi Rex**, de Niños del Brasil; el pintor **Alfredo Cabañuz**; los escritores **Antón Castro**, **Rodolfo Notivol** y **Daniel Gascón**; el bibliófilo **José Luis Melero**; los libreros **Eva Cosculluela** y **Félix González**; el actor **Luis Rabanaque** o el responsable de Comunicación de la DO. Cariñena, **José Luis Campos**. En fin, que no faltó el vino de la tierra para brindar y pasar mejor el picoteo que se preparó para la ocasión.

Y el cierre lo van a poner dos citas solidarias que se celebran hoy sábado y que no hay que perderse. 'Saborea Puerto Venecia' continúa con su peculiar feria gastronómica y de ocio, y esta mañana (de 11.00 a 14.00) el evento estrella en el centro comercial es el Gazpacho Solidario que se realiza en colaboración con Arteoliva. Se trata de un acto de carácter benéfico con el Banco de Alimentos de Aragón, de forma que todos los que se acerquen podrán refrescarse con un vaso de gazpacho a cambio de que aporten su granito de arena a la Operación Kilo.

Y prácticamente en la misma franja horaria, el centro especial de empleo de Atades, Gardeniers, dedicado a la agricultura ecológica y la jardinería, ofrece sus productos agroecológicos en la plaza Sinués, detrás del Teatro Principal. Verduras y hortalizas de temporada como lechugas verdes y de roble, calabacines, puerros, cebollas frescas... marcadas todas ellas por el sello de la integración y el respeto medioambiental de personas que desde la discapacidad demuestran mucha capacidad y ganas de hacer un buen trabajo.